

令和2年7月4日

パートナーズ会員の皆様へ



県立神奈川総合高等学校
パートナーズ会長 井村元彦

令和2年度 第1回パートナーズ運営委員会便り

7月4日(土) 令和2年度第1回パートナーズ運営委員会を開催しましたのでご報告いたします。

1. 井村会長より

今年度会長を務めさせていただきます。大変なこの状況の中、やっと第1回目の運営委員会を開催することができました。生徒のために学校の運営のためにパートナーズなりのお手伝いを考えながら運営していきたいと思っておりますのでどうぞ宜しくお願い致します。

2. 九石校長より

今まで正常化に向けてご協力いただきありがとうございます。感染者数によりますが7/13以降から通常登校に移行予定となっており、生徒に【三密】を避けるように呼び掛けております。今までと違う不自由さを強いられ試行錯誤しながらオンライン学習も2か月乗り切ってきました。コロナ以前に戻る事は難しく、新しい学校づくりをしていかななくてはいけないと考えております。授業後、教師一同、全教室を消毒しております。少しでも良い学校生活を送れるように、引き続きご協力の程、宜しくお願い致します。

3. 報告・連絡事項

(1) 本部より

今後の予定が未定です。決定次第お知らせ致します。

(2) 学校より 行事予定詳細は生徒に配布する前期年間教育計画予定表をご覧ください。

*前期の学校行事が中止変更になっておりますので、再度、後期教育計画を検討見直中です。

*立入禁止：7/30、31 8/4 後期募集学力検査のため

※○は午後のみ立入禁止。□は12時まで登校禁止。

4. 議事要旨

○令和2年度パートナーズの活動等について

(1) 26期本部役員のため、指名委員会の7/4より活動再開。

(2) 本部及び専門部の活動を再開するが、活動内容の見直しと必要最低限の人数、時間で1階会議室を基本とする。使用後は消毒を徹底。

(3) ボランティア活動の計画内容の見直し、9月以降の週末月1回のみでの活動。(感染予防のため)

(4) 広報活動に付随する生徒への原稿依頼や行事取材は縮小もしくは自粛を検討。

子供たちがより良い学校生活を送れるように、感染予防のために、ご協力宜しくお願い致します。

○令和元年度 23 期横溝前会長より

19 期の娘が本校に入学し軽い気持ちで「ベンチな人達」に参加して以来パートナーズ沼にはまり、23 期の娘が合格した時には自分のことのように喜び、その後年次部から本部まで携わることになり、いろんな方と知り合い人生の幅が広がったことは当初想像もできなかった貴重な経験でした。たっぷり神奈総(保護者)ライフを満喫できたのも、ひとえに教職員の方々のご理解と会員の皆様の熱い想いのお陰だと感謝しております。本当にありがとうございました。これからも参加して良かった!と思える組織であり続けることを切に願っております

<各種行事予定>各ホームページに掲載しています

☆パートナーズ☞ホーム>イベント ☆学校☞ホーム>在校生・保護者の方へ>月間予定

★ご質問・ご相談は、「よろず承り箱」または honbu@soudagakkoueikou.com まで★



パートナーズホームページはこちらから
<https://www.soudagakkoueikou.com>
パートナーズ発行のお便りも掲載

次回は運営委員会
8月22日(土) 10時~
2階会議室